

Hommage à LOUIS CAILLE à la 47^e Corrida Bulloise

Louis Caille, Caillasse, Moustache, tu étais une figure incontournable de notre pays de Gruyère. Ton allure **crinière au vent et moustache énorme** n'avais pas d'égale dans la cité. La Corrida Bulloise te rend hommage aujourd'hui, et c'est entièrement mérité.

Avant de connaître une fin de vie difficile, Louis, **tu n'as jamais manqué une édition dans la Grand-Rue.**

Comme **bénévole** d'abord, membre de la FSG Bulle, employé de la commune, tu donnes beaucoup de ton temps à la course, utilisant ton savoir-faire pratique, toi le travailleur manuel par excellence. Louis, **tu étais le bon type** à qui on pouvait demander de l'aide à tout moment.

Tu es né il y a 74 ans, **orphelin de ton père Joseph**, dit Pointu à l'âge de 4 ans, Tu grandis dans ton village d'Estavannens où tu es recueilli par la **famille Jaquet** qui te chérissent comme leur 5^e enfant. De ton père bucheron apprécié de ses pairs, tu hérites son **amour de la nature**, une force, un courage et une ténacité qui te permette de franchir les obstacles de la vie. Par exemple, dans les années 70, tu es garde-fort à La Villette et tu parcours le trajet depuis Bulle en courant deux fois par semaine...

Tu es passionné, un « **monstre** » **d'endurance** : Morat-Fribourg en 1h06, Sierre-Zinal en 3h21, des marathons et des courses de 100 km et plus, le tour des Dents du Midi, les courses de montagne, toi le « chamois » qui s'illustre au Trophée des Dents de Morcles ou à Rougemont-La Videmanette. Tu es déjà un trailer au long cours...

Avec tes **skis de fond** tu participes au marathon de l'Engadine et des courses mythiques comme la Vasaloppet en Suède (6 fois), la Finlandia, la Birke à Lillehammer en Norvège, excusez du peu...

A vélo tu adores les courses de montagne et **en course d'orientation** t'es aussi un costaud. Enfin, **Louis le solitaire** tu participes avec d'autres gruériens à **l'Aventure Nordique** dans les années 80, une épreuve qui se déroule dans le Vercors, en Russie et au Canada, avec un traîneau et un chien. D'où l'anecdote suivante : un jour le chien pas assez entraîné est remplacé par Raubac qui tire la pulka et Daniel Romanens qui porte le chien » !

Moustache, tu nous quittes le 21 septembre 2024, victime de la maladie d'Alzheimer. En 2022, tu as chuté à Sierre-Zinal et terminé la course ensanglantée, quelle tronche. En 2023, dans le parc Loretan, tu parles avec difficulté, tes mots n'arrivent plus à exprimer tes idées. Mais heureusement **Agnès veille sur toi, c'est ton ange-gardien** qui te permet encore des envies, comme partir en montagne en solo grâce à la puce électronique du chien. Agnès, ta compagne de ta fin de vie s'occupe de ton quotidien et tu le lui rends bien, car **tu es bon, droit et que ton estime se lit sur ton visage, ce sont les mots d'Agnès.**

De mon côté, j'ai la chance de t'accompagner par trois fois en montagne. Ce sont des moments conviviaux appréciés, mais tu perds de plus en plus de force.

Le 21 septembre 2024, ton corps s'en va, mais ton souvenir demeure intact...

Le 5 octobre, selon son souhait, en compagnie de Guy et de Philippe, nous apportons **une partie de tes cendres à la croix de Folliéran**, notre Cervin. Tu demeures aussi au lieu-dit le « paradis des chamois », appelé aussi la « **Pierre à Pointu** », **au-dessus d'Estavannens, en compagnie des tiens.**

Cher Louis, permets-moi de te dire un immense **MERCI pour ta belle âme**, en espérant qu'elle continue de voyager en liberté, **cette liberté que tu as toujours choisie comme cardinale dans ta vie.**

Cher Caillasse, tes exploits font maintenant le **tour du paradis**, où tu continues ta route en mouvement pour l'éternité.

Ciao Moustache...